

11月5日、東海旅客鉄道株式会社は我々、国労をはじめとしてすべての労働組合に2021年度年末手当回答を行った。

回答内容は昨年同様の2・2ヶ月でいわゆる35歳ポイントでは、『基礎給32万5200円、支給額71万5440円』となつた。

国労東海本部は10月15日に要求を提出し、要求額獲得に向けて交渉をはじめとして職場での宣伝などを中心に奮闘してきた。

今回の要求額は昨年の2・2ヶ月支給時の経営状況から赤字幅が改善されてきたことや、この間交渉で確認してきた年末手当の安定的支給2・

9ヶ月に新型コロナウイルス感染症への罹患の危険に晒されながら指定公共交通機関としての自覚を強く持ち、安全安定輸送を支えている頑張りに報いるために0・1ヶ月の上乗せをした3・0ヶ月の要求を行い交渉してきた。

交渉では第2四半期決算を受けて厳しい経営状況であることと会社は主張してきたが、下半

期の業績予想が上向きであることから要求月数は出せるはずであること。社員の生活実態をみるとコロナ禍や海外情勢による力月でいわゆる35歳ポイントでは、『基礎給32万5200円、支給額71万5440円』となつた。

国労東海本部は回答を受け、物価の高騰や住宅ローンをはじめとして年末手当は生活給としても多くの意味を持つていること。さらに、期末手当の減少は社員のモチベーション低下に繋がり安全安定輸送に直結する問題であることを強く訴え、そのうえで年末手当に対しての期待が大きいことなどを主張してきた。

回答に際して会社からは人事部長から「年末手当の回答にあたって」という文章が出された。

会社からは最終回答であることが示された。

国労は厳しい状況のときだからこそ現場で働く組合員・社員の意欲を引き出すことが重要であり、コロナ禍のなかでも感染拡大と隣り合わせで安全安定輸送を支えている全社員に対し、

なども鑑みて2・2ヶ月の回答とし、これまでの延長線上での賃与を支給できないが、社員が一致団結して業務に邁進することができ強く期待して判断したとしている。

国労東海本部は回答を受け、

切実な状況をさまざまな方法で発信しながら交渉を支えてきた。

しかし、回答は昨年と同月数の2・2ヶ月であった。

各職場では多くの声をあげ、

切実な状況をさまざまな方法で

いると主張した。

各職場では多くの声をあげ、

切実な状況をさまざまな方法で

で、賞与の前提が崩れているが

賃与を支給できないが、社員が

一致団結して業務に邁進するこ

とを強く期待して判断したとし

てはいる。

国労東海本部は回答を受け、

切実な状況をさまざまな方法で

で、賞与の前提が崩れているが

賃与を支給できないが、社員が

一致団結して業務に邁進するこ

とを強く期待して判断したとし

てはいる。

2021年度年末手当回答を受けての声明

国鉄労働組合東海本部
2021年11月9日

からはじまり、謝っていることに感謝していること

の頑張りに対し十分に報いる回答とは到底言えず、さらに国労

勝ち取ろう!!

22春闘

執行委員会での検討の結果、「22春闘職場で団結! 地域で連帯! 勝ち取ろう満額回答!!」に決定しました。応募者の方の標語を優秀作品とし決定しました。

中から、次の3人の方の標語を優秀作品とし決定しました。応募者の方の標語を優秀作品とし決定しました。

★佐々木顕(新幹線地本中央線分会) ★土谷敏幸(名古屋地本浜松分会) ★工藤拓真(静岡地本浜松分会)